



とうえい

令和6年9月20日

東栄小学校

学校だより第5号



ありがとうなら手をたたこうの時間です!



1学期から、これがやめられません。これを行うと、東栄っ子たちが喜んで、私自身も嬉しくなって元気が出てきます。まさにウィン・ウィン。ふだん、東栄っ子たちや東栄小に関わる人たちの様子を見ていて、何か「ありがとう」につながる行い「ありがとうの花」を見つけたら、お昼の放送で、歌と一緒に紹介しています。「しあわせなら手をたたこう」の曲をお借りして、手をたたく部分は東栄っ子たちにやってもらいます。例えば、こんな感じです。

ピンポンパンポン ありがとうなら手をたたこうの時間です。

♪ありがとうなら手をたたこ!パン パン♪

2学期始業式、東栄っ子のみんなが元気に登校してくれて校長先生は本当にうれしいです。東栄っ子たち、ありがとう。拍手~ パチ パチ パチ...

♪ほらみんなでありがとう!パン パン♪ピンポンパンポン ほらみんなでありがとう パンパン

ピンポンパンポン ありがとうなら手をたたこうの時間です。

♪ありがとうなら手をたたこ!パン パン♪

保護者の皆様、夏休みの間、子どもたちにたくさんお手伝いをさせていただき、ありがとうございました。おかげで、子どもたちがますます幸せになって、東栄小学校に戻ってきました。ご協力に感謝します。ありがとうございました。拍手~ パチ パチ パチ...

♪ほらみんなでありがとう!パン パン♪ ピンポンパンポン

この「ありがとうなら手をたたこうの時間」の放送は、ほぼ毎日行うことができます。なぜなら、東栄っ子たちや東栄小に関わるたくさんの人たちが、いくつもの「ありがとうの花」を毎日咲かせてくれるからです。さすが、ありがとうの花咲かせ隊のみなさんです。

それでは最近、実際に放送したものを紹介します。

ピンポンパンポン ありがとうなら手をたたこうの時間です。

♪ありがとうなら手をたたこ!パン パン♪

いやあ、今日も暑いですね。暑すぎて、休み時間に運動場で遊べないのはとっても残念ですね。でも、暑さ寒さも彼岸までというので、来週ぐらいから少しずつ暑さが和らいでくるかもしれませんね。そんな運動場で遊べない休み時間に校舎の中を回っていたら、とても微笑ましい光景に出会いましたよ。場所は1年生の教室。そこで、1年生たちと6年生のお兄さんお姉さんたちが仲良く遊んでいるではありませんか。6年生たちが1年生たちを楽しませてあげようと遊びに来てくれたのです。1年生たちはとっても嬉しそうでした。6年生たちの思いやりあふれる行動にありがとう。拍手~ パチ パチ パチ...

♪ほらみんなでありがとう!パン パン♪ ピンポンパンポン



これは、「ありがとうの花」をみんなに紹介し、みんなで賞賛することによって、さらに「ありがとうの花」を咲かせようという「ありがとうプロジェクト」の一環でもあります。よろしければ、お家でもこの「ありがとうなら手をたたこうの時間」をやってみてください。きっと家族みんなの幸せ気分がよりふくらんで、さらに元気が出てきますよ。

2学期も1学期同様「ありがとうプロジェクト」へのご協力をお願いいたします。

(校長 中島学路)